

Grâces

Amitié culture loisirs.

Cent cinquante personnes à la soirée cabaret



Les bénévoles présents lors de la mise en place et la décoration de la salle. Ici avec le président, Jean-Noël Bihan (cinquième à droite) et les acteurs de la troupe de marionnettistes en répétition.

Cent cinquante personnes étaient présentes à la soirée repas cabaret, organisée samedi, par l'association Amitié culture loisirs (ACL). Au cours de la soirée dîner spectacle, se sont succédé sur scène : la troupe de marionnettistes amateurs « Les mots dits » récemment créée et sous l'égide de l'ACL ; Martial Thépaud pour l'interprétation de chants ; la troupe de théâtre La Gracieuse compagnie aussi sous l'égide de l'ACL qui a présenté un sketch ; un groupe de Maxi dance Les lady marigold ; le groupe de chanteurs et musiciens Les gargistes. La soirée était animée par Régine de L'orchestre Envol. Elle s'est déroulée dans une bonne ambiance et dans une super déco assurée par les bénévoles.

Plésidy

Dynamique Senven-Léhart.

Du monde à la soirée carnaval



La Dynamique Senven-Léhart organisait sa traditionnelle soirée carnaval, samedi soir, à la salle Amour 20, avec Paula à la sono. Depuis cinq ans, cette soirée draine beaucoup de monde. « Il y a deux cents habitants à Senven dont 50 bénévoles à l'association », note Bénédicte Loyer, la présidente. Elle est aussi l'épouse du président du Trépas Football Club, Yann Loyer. La prochaine manifestation est prévue, le 22 août, avec une course de tracteurs tondeuses.

À SAVOIR

PABU

Recensement du bocage. Jusqu'au jeudi 28 février • Moins de la moitié. Le recensement du bocage est réalisé dans le cadre de l'élaboration du Plan intercommunal de Guingamp Paimpol Agglomération, carte provisoire déposée à la mairie. Les habitants, propriétaires et exploitants de la commune peuvent vérifier cette carte.

Stage d'encadrement d'art. Jusqu'au mardi 26 février • Salle des associations du bourg. Le vendredi 1^{er} ou le dimanche 3 mars, de 9 h à 12 h et de 13 h à 16 h 30, stage d'une journée ouverte à tous, au cours duquel chacun réalisera un objet utilitaire (cadre, por-

SAINT-AGATHON

Des dinosaures à l'hippodrome. Le mercredi 27 février de 14 h 30 à 18 h • Hippodrome, Bel Orme. Durée moyenn-

Au calendrier

Le prochain rendez-vous pour les membres de l'ACL est la sortie Marie-Guerzaille à la Journée, le mardi 28 mai, à Saint-Caradec avec un départ en car à 8 h 30 (39 places sont disponibles). Un voyage à Madère aura lieu du 5 au 12 juin (complet). Un séjour à Belle Ile-en-Mer aura lieu en septembre. Une vingtaine d'adhérents se retrouvent tous les mercredis, à la salle des associations, pour un après-midi jeux de société. La troupe de théâtre La Gracieuse compagnie répète toutes les semaines en vue des représentations de sa nouvelle pièce intitulée « Passe-moi le zen » dont la première aura lieu en fin d'année.

Ploumagoar

Vélo sport. Course de Saint-Hernin le 13 avril

Les premières courses pour les seniors du Vélo sport ont débuté le week-end dernier. Les courses des jeunes (minimes, cadets et juniors) débuteront en mars par la course de Dolo. Pour cette nouvelle saison, les licenciés étaient 160, vendredi, pour la remise des nouvelles tenues.

Des nouvelles recrues

L'effectif est de 35 coureurs. Le club compte 40 licenciés avec les dirigeants et une dizaine de jeunes. « Nous avons un bon groupe de huit cadets dont un petit nouveau, Hugo Mahé, et Enzo Gouzouguen entré au club fin 2018. Certains de ces cadets avaient bien performé la saison passée et on compte encadrer sur eux cette année », a déclaré Claude Le Rochmoën, le président. Chez les seniors, il y a une nouvelle recrue qui est Yann Berthelot. « L'objectif est la participation aux



Les licenciés présents, vendredi, ici avec le président (deuxième à droite au premier rang).

épreuves en ligne et les championnats », a expliqué le président. Les jeunes prendront part au contre-la-montre par équipes cadets (championnat de Bretagne). La course de Saint-Hernin, organisée

par le club, aura lieu le samedi 13 avril, avec en ouverture la course cadets, suivie de la course de niveau troisième catégorie. « On est en plein dans l'organisation et c'est beaucoup de travail », a souligné le président.

Coadout

JS Coadout. Une équipe féminine recherchée



Équipe seniors, de gauche à droite, devant : Erwan Bernon, Yohann Couvatin, Jean-François Le Goff, Eric Pierre, Brédan Ker Hervé, Sébastien Le Goff, Brian Bonvazac, Acropoulos ; Steven Augeret, Freddy Yelko, Laurent Bernon, Thibaut Decras, Gilles Bouthary, Andy Bliot, Benoît Duchemin, Jérôme Lecant.

La JS Coadout a le vent en poupe depuis que le club a été recréé à la rentrée. L'équipe a gagné par 11 à 0 contre Plouzal, dimanche. Le club compte trente licenciés, entraînés par Erwan

Bernon. Plusieurs projets sont en cours dont celui de créer une équipe féminine. Appel est lancé à toutes les minimes. Les matchs locaux ont lieu le vendredi soir et d'autres amicaux

sont en réflexion, dont peut être un tournoi. La soirée tombola du 9 février a très bien marché et des bénéfices ont été dégagés. Prochain match à domicile, le dimanche 17 mars, contre Plélo.

Plouisy

Calandre club d'Armor. 500 € à l'association Pica

Mercredi, Nadia Georges, présidente de l'association Pompiers International des Côtes-d'Armor (Pica) a reçu un chèque de 500 € de la part de Louis Riou, président du Calandre club d'Armor. Pica vient en aide, depuis 2010, aux populations dans le besoin aux quatre coins de la planète sur des catastrophes naturelles mais aussi sur la formation de pompiers, comme actuellement au Bénin. « Nous avons la chance de réussir à fonctionner avec nos propres ressources, sans financement externe et sommes heureux, depuis l'an dernier avec notre aide à l'implantation d'un IRM à Lamnon, de pouvoir aider des associations », a précisé Louis Riou. Le club fête cette année ses 30 ans.



Saint-Agathon

Comité. Le bonheur était en camping-car

Organisée par le comité d'animation de Saint-Agathon, La Grande Course accueillait, dimanche, « le bonheur en camping-car », une pièce qui raconte les tribulations de deux camping-caristes, joués par Anne Motte et Ivan Mahé. La salle était pleine pour admirer cette pièce interprétée par des comédiens au sommet de leur art. Les situations et les gags, tous plus cocasses les uns que les autres, ont fait pleurer de rire les spectateurs. Un après-midi théâtre des plus réussis.

